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～長野県大町建設事務所より継続的に情報を発信します～

　５月から７月に市内各地で開催した意見交換会では、
評価項目案（３つのルート帯案を提案し、どのルート
帯に建設するかを決める際に配慮すべきと考えられる
項目)について説明しました。今回は、道路の必要性に
関していただいたご意見をご紹介します。

▽ 新しい道路を作るのではなく、既設の道路の修繕を
優先すべきだ。

▽ 道路より少子化対策、病院建設に予算を使うべきだ。

▽ 道路により自然環境が変わってしまったら、観光客
が減り大町のためにならない。

▽ 車が走る道ではなく、自転車のための道を整備すべきだ。

▽「早く走れることが良いことだ」ということが理解できない。

▽ わずかな時間短縮のために何億円ものお金を投資する意味はない。

▽ 高速交通網がない大町にはどうしても必要な道路である。

▽ 自分のことを優先して事業に反対するのではなく、多くの人の利益を考えて事業に協力してい
きたい。

▽ 既存の幹線道路が被災した場合に備え、もう１本安心して走れる道路が必要である。

▽ 災害時に迅速に駆けつけられるような道路が必要である。

▽ 休日は高瀬上橋や上一北交差点付近が渋滞するので、改善になるのであれば事業を実施してい
ただきたい。

▽ 三陸沿岸道路が全線開通したことは非常に嬉しいニュースで心強い。道路はネットワークであ
り、点と点をつなげなければ意味がない。大町が通過地点になってしまうというのはおかしな
考え。個々のまちの努力の問題。

　意見交換会でいただいたご意見は、今後の検討の参考にさせていただきます。
　意見交換会の資料は大町建設事務所整備・建築課または大町市役所建設課で配布しています。
大町建設事務所ホームページからもダウンロードできます。

■問い合わせ　大町建設事務所整備・建築課計画調査係　℡23-6534(直通)　　23-6532
　Ｅメールomachiken-matsuito@pref.nagano.lg.jp
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